

07.03.2025

Das kantonale Tiefbauamt Thurgau teilt mit:

Die Kantonsstrasse zwischen der Grenze ZH/TG und Kaltenbrunnen wird gesperrt

Von Montag, 17.03.2025 bis Mitte August 2025 ist die Strasse in Fischingen zwischen der Grenze ZH/TG und Kaltenbrunnen wegen Bauarbeiten gesperrt. Der Verkehr wird kantonsübergreifend umgeleitet.

Die Lehenbrücken nahe Kaltenbrunnen wurden 1979 im Zuge des Strassenausbaus von Allenwinden bis zur Kantonsgrenze ZH/TG erstellt. Stetige Geländeverschiebungen der vergangenen 40 Jahren haben ein Mass erreicht, welches heute die Lehenbrücken gefährden. Aus diesem Grund werden die Bauwerke im Rahmen des regulären Unterhalts verstärkt.

Für die notwendigen Baumassnahmen muss der Strassenabschnitt während der gesamten Bauzeit gesperrt werden. Der Verkehr wird deshalb von Sternenberg über Saland-Tablat-Meiersboden nach Rotbühl umgeleitet.

Das kantonale Tiefbauamt Thurgau dankt den Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmern für das Verständnis. Die Beachtung der Baustellensignalisation hilft, Gefahrensituationen zu vermeiden. Unternehmer, Bauleitung und Bauherrschaft werden bemüht sein, die Beeinträchtigungen möglichst gering zu halten.

Medienkontakte:

- *Mario Töngi, Tel. 058 345 79 39, mario.toengi@tg.ch (betr. Kunstbauprojekt)*
- *Erich Müller, Tel. 058 345 79 33, e.mueller@tg.ch (betr. Verkehrsführung)*